
Мэр Куляба упрекнул журналистов в игнорировании темы приватизации и
дальнейшей судьбы отданных в частные руки бывших гособъектов
В выходной день мэр Куляба Хамид Абдуллоев провел представительное совещание на условную тему: «Судьба государственных объектов
приватизированных частными предпринимателями с 90-х годов 20 века по сегодняшний день».

Как сообщили мониторинговой службе НАНСМИТ журналисты, на совещание были приглашены представители всех, как местных, так и
общенациональных, печатных и электронных средств массовой информации.

По словам журналистов, в ходе встречи мэр Куляба упрекнул журналистов в игнорировании темы приватизации и дальнейшей судьбы
отданных в частные руки бывших гособъектов. «Из 136 приватизированных за последние 20 лет едва 30% работают по своему назначению,
на подавляющем большинстве предприятий все раскурочено, вокруг ужасная антисанитария, при остром дефиците сотни гектаров земель
не используется, а вы, журналисты, все ищете прорехи в газо-водоснабжении жителей», - заявил Хамид Абдуллоев.

Также, мэр Куляба призвал журналистов активнее сотрудничать с властями. «Закон обратной силы не имеет, поэтому мы не можем в
одночасье взять и отнять у предпринимателей приватизированные объекты, но мы вместе в состоянии заставить их работать, платить
налоги, использовать землю, навести хотя бы относительный порядок на территориях и вокруг них», - отметил Х. Абдуллоев.
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